

Message du Comité d'Orientation stratégique  
de l'Université de Lyon et de la Fondation pour l'Université de Lyon en soutien  
de la démarche de structuration engagée par l'Université de Lyon dans le cadre  
du projet Idex.

Le comité d'orientation stratégique (COS) de l'Université de Lyon et de la Fondation pour l'Université de Lyon est particulièrement attaché à la réussite du projet d'évolution de la structuration du site universitaire de Lyon-Saint Etienne en vue d'accroître son attractivité et son rayonnement international au service du développement de son territoire d'implantation. De ce point de vue, le COS considère que le document intitulé : "les principes incontournables de l'Université-cible" récemment produit par l'Université de Lyon marque une étape importante dans la perspective de la consolidation au plus tard en 2020 du projet qui a bénéficié de la labellisation IDEX par le Gouvernement en Mars 2017. L'ensemble du COS soutient les axes proposés qui sont en adéquation avec les objectifs d'excellence du site. Il encourage la poursuite de la démarche engagée par les établissements impliqués dans le calendrier fixé et continuera à apporter son appui résolu pour le bon aboutissement de la transformation majeure en cours.

Alain Mérieux  
Président du COS

Bernard Bigot  
Président de la Fondation  
pour l'Université de Lyon